

□令和7年度スローガン
笑顔あふれる
「み」みつけよう夢を
「た」高めよう志へ
助け合おう友と
「ち」知恵と
「や」やる気と
「ま」真心で
【「御館っ子らしさ」の3本柱】
~いつでもどこでもだれとでも~
~学びをつなげる~
~何ができる?どう動く?~

【お詫び】

先日の運動会で行った
5年生の団体競技
『みんなで協力!大玉ころりん』で
5年1組が
他クラスより1組少ない組数で
競技していました。

当日は、諸事情により
急遽メンバーの組み替えを
していたのですが
こちらの確認ミスで
組数が揃っていないことに
気付いていませんでした。

このことは
競技終了後に分かったため、
直後に本部で協議しましたが、
①総合優勝の順位には影響が
なかったこと
②全員が競技に参加できていたこと
の2点から、
競技のやり直しはせず、
1着だった1組の得点を
4着に繰り下げる形で対応しました。

運動会片付け終了後、
5年生の子どもたちには
運動会後に各担任から
説明とお詫びをしました。

5年生の子どもたちは
理解を示してくれましたが、
こちらの確認ミスにより、
本来とは違う形での決着に
なってしまったこと、
謹んでお詫びいたします。

今後、
このようなことが起こらないよう
十分気をつけてまいります。
誠に申し訳ございませんでした。

御館山小学校
校長 山口敬博

運動会 子どもたちへの温かいご声援をありがとうございました!

心配された天候も、逆に最高の運動会日和となった5月25日、
無事に…、そして大盛況のうちに

令和7年度運動会

を終了することができました。
これも、朝早くから会場設営等のお手伝いに参加して下さった皆様、
そして会場に足をお運びいただき、子どもたちへの温かいご声援を賜った皆様のおかげです。
誠に有り難うございました。

そんな周囲への感謝を表すかのように、
子どもたちは、開会式から閉会式まで、
それまで練習してきたことを、精一杯出しきった…そんな運動会だったと思います。

まずは開・閉会式…。

全体で練習したのは、予行練習も含めて僅か2回です。
入学したばかりの1年生も含め、750人を超える数の子どもたちが、
しっかりと整列し、元気よく挨拶し、静かに話を聞き…。
これは、本番までに、先生と子どもたちが高め合ってきた、一人一人の意識の高さの賜だと感じます。
また、「指揮」「選手宣誓」「ラジオ体操の模範演技」「成績発表」「児童代表の言葉」等
代表の子どもたちの気持ちがかもった一つ一つの行動は、
全校のリーダーである6年生が、「この運動会を成功させるために自分たちに何が出来る?」を考え、
4つのリーダー(応援リーダー、ラジオ体操リーダー、表現リーダー、徒競走・リレーリーダー)に別れて
自主的に取り組んだ成果の表れです。
今後の6年生のリーダーとしての活躍が、ますます楽しみになってきました。

次に各競技ですが、競技は主に、
序盤…徒競走、中盤…表現、終盤…団体競技、の3部構成でした。
序盤の徒競走で目をひいたのは、順位に関係なく最後まで全力で走る子どもたちの姿でした。
私は、トラック競技を見るとき、一番最後を走る子に目がいきがちなのですが、
たとえ最下位でも、更に前には追いつけない状況でも、みんな一生懸命走っていました。
「ウサギとカメ」ではありませんが、最後まで全力を尽くす真面目さ、そして諦めない粘り強さは、
色々な場面において(運動に限らず)、良い結果をたぐり寄せる素晴らしい資質だと思いました。

中盤の表現は、どの学年も一番時間を割いて練習してきた種目です。
演技の可愛さは勿論、集合・隊形移動まで、この短期間でよく出来たと感心させられた1年生。
リリリで、実に楽しそうに踊る子どもたちの躍動感に目を奪われた2年生の『唱タイム』。
グループ毎の独自の振り付け、様々な隊形移動など、お客様を意識した工夫が大変素晴らしかった3年生。
迫力満点で、子どもたちの真剣な表情と力強さに目を奪われた4年生の『みたちソーラン』。
5・6年生の『ライラック』は、今年の学校スローガン「何が出来る?」を具現化するかのよう、
振り付けを自分たちで考え、主体的に練習して完成させた、今年の運動会を象徴する演技でした。

そして終盤の団体競技は、どの種目も大接戦で、各団の応援も一層熱を帯びました。
勝っていても負けていても、仲間同士励まし合い、諦めずに全力を尽くす姿は、
まさに運動会のテーマである「楽しもう 仲間と一緒に 優勝目指せ!!」通りで、
運動会のトリを飾るにふさわしい熱戦の連続でした。

閉会式では、児童代表の富田結翔さんが、素晴らしい感想を述べました。
私たちが、どんな思いで、この運動会を創り上げたのかを代弁してくれるスピーチでした。
最後に、そのスピーチ内容をご紹介して終わりにしたいと思います。

みなさん、運動会は楽しかったですか?

今年のスローガンは、『楽しもう!仲間と一緒に 優勝目指せ!!』でした。みんなで楽しめたなら、この運動会は大成功だと思います。そして仲間との絆を大切にしながらがんばったこの1カ月が、何よりの宝物になったはずですよ。

ぼくたち6年生にとっては小学校最後の運動会でした。この1カ月間、リレーや表現などの練習を、全力でしてきました。ぼくたち6年生の姿が、みんなのお手本になっていたら嬉しいです。

ぼくは、始業式の時に「大好きなこの御館山小に恩返しをする年にしたい」と言いました。そのためにこの1カ月間、「自ら動く」「下の学年を引っ張っていく」ということを意識してやってきました。卒業までの残りの時間も、この気持ちを忘れず、みんなが仲良く過ごせる御館山小にしていきたいです。

今日は、応援に来て下さった保護者のみなさま、地域のみなさま、本当にありがとうございました。

児童代表 6年 富田 結翔